

Imprecisiones y un 'unicornio': el discurso de Sánchez

Escrito por tucapital.es - 02/03/2016 09:04

"Hemos verificados nueve píldoras de lo que ha dicho durante algo más de una hora y media y hemos encontrado cinco imprecisiones, dos verdades, una afirmación falsa y un 'unicornio', como llamamos a aquellas afirmaciones sin base ninguna

Leer más: Muchas imprecisiones y un unicornio: el discurso de Sánchez falla en los detalles. Blogs de La Chistera "

- <http://goo.gl/iQgfch>

=====

Re: Imprecisiones y un 'unicornio': el discurso de Sánchez

Escrito por morpheo81 - 02/03/2016 10:34

Buen análisis de las palabras de Sánchez

Primero me gustó la bajada de tono, que la "gresca" política no sea la constante es importante y creo que contribuyó a ello en su discurso. Lo de hablar de mestizaje ideológico esta muy bien y puede que dentro de unos años pueda ser una realidad pero hoy por hoy en una España tan polarizada me parece impensable.

En cuanto a lo comentado en el artículo:

- Esta claro que el gobierno de Rajoy tiene pocos amigos ya que lleva 4 años gobernando sin ningún consenso con el resto de fuerzas, por algo no ha intentado ser embestido.
- El cambio esta claro en la política española y las urnas han dado un vuelco total a los resultados de los 2 grandes partidos, tanto PSOE como PP han tenido resultados electorales malos. La irrupción de Podemos y Cs no son casualidad tanto la corrupción, la crisis y la distancia de los políticos y la ciudadanía han tenido mucho que ver con ello. En el caso del PSOE creo que además han perdido el espacio de Izquierdas a favor de Podemos ya que en muchas ocasiones muchos dirigentes "socialistas" o decisiones políticas no han sido precisamente de izquierdas.
- Si hay posibilidad de formar un gobierno de Izquierdas, es el pacto que más diputados suma si miramos a esos ejes de izquierda y derecha. Sólo se necesitan 4 Síes y lo respaldan casi 12 millones de votos. Pero creo que las presiones que tiene Sánchez son muchas dentro y fuera de su partido.
- En cuanto al empleo muchos sabemos que hay horas extras que no se pagan, que se contrata a media jornada y se trabaja jornada completa, etc... Por lo tanto desgraciadamente y como decía el ex-jefe de la patronal trabajamos más y ganamos menos.
- La rebaja fiscal, así como la devolución de la paga extra de los funcionarios, es claramente electoralista. Creo que es algo que lo ve todo el mundo.
- La desigualdad creo que la vemos cada día, los datos de Eurostat estan muy bien pero estamos en 2016 y no en 2014. Vemos como siguen creciendo los millonarios (Amancio Ortega ya es el segundo

más rico) y como hay más personas en riesgo de pobreza (La tasa de personas en riesgo de pobreza o exclusión social sigue avanzando en España y ya representa el 29,2% de la población, según el INE en 2015).

Significativo que al final no haya hablado de Diputaciones en su discurso, con esto la Lideresa andaluza tampoco esta de acuerdo pero no le ha importando para llegar a un acuerdo con Cs y no con Podemos...

=====